

## COMUNICADO DE PRENSA

Para su inmediata publicación: 4 de noviembre, 2019

### **Dreams Las Mareas, primer hotel reconocido con la Certificación NEPCon de Turismo Sostenible – Rainforest Alliance Certified™ en Costa Rica.**

**La Cruz, Guanacaste, 4 de noviembre, 2019** - NEPCon entregó la Certificación NEPCon de Turismo Sostenible al hotel Dreams Las Mareas Costa Rica, tras demostrar que sus prácticas se basan en una gestión sostenible que busca la satisfacción de sus huéspedes, el desarrollo de oportunidades para la comunidad y la conservación del medio ambiente.

El complejo ubicado en playa El Jobo, La Cruz, se convirtió en el primer hotel en Guanacaste, y el único actualmente en Costa Rica, en recibir este reconocimiento.

William Rojas, gerente general del hotel, enfatizó que se han comprometido en participar de diferentes iniciativas de sostenibilidad, por lo que esta certificación representa el inicio de una gran etapa. "Nuestra filosofía ha sido trabajar con una visión sostenible, y este galardón es el resultado de cumplir con nuestros objetivos. No solo transmitimos la cultura de sostenibilidad a los colaboradores y huéspedes, sino también a las comunidades vecinas: El Jobo, Cuajiniquil, Tempatal, playa Soley, Santa Cecilia, La Cruz", dijo Rojas. Los colaboradores de Dreams Las Mareas Costa Rica forman parte de la cultura sostenible del complejo, mediante capacitaciones internas o externas, ayudas visuales y participación en voluntariados.

Para obtener este distintivo, el hotel fue auditado en su gestión empresarial, sociocultural y ambiental. Entre los requisitos logrados está: el tratamiento de aguas, manejo de residuos, ahorro de energía, capacitación de sus colaboradores, protección de la biodiversidad, conservación de áreas naturales, sistemas de proveeduría local y el aporte al desarrollo de la comunidad. Dreams Las Mareas Costa Rica ha implementado el Programa de Manejo de Residuos Sólidos, bajo la estrategia de 3R "Reducir, Reusar, Reciclar", sumado a la minimización de uso de plástico y eliminación de pajillas plásticas.

El complejo forma parte del desarrollo del Programa Sello de Calidad Sanitaria de AyA y el de Bandera Azul Cambio Climático. Además, se ha ejecutado el Programa de Ahorro y Eficiencia Energética, junto con un Comité de Eficiencia Energética. El hotel también cuenta con el Certificado de Sostenibilidad Turística (CST), otorgado por el Instituto Costarricense de Turismo.

"El reto de los hoteleros es seguir trabajando bajo un modelo sostenible, e innovar en mercados de: negocio, operaciones, equipos y tecnología. Esto, sumado a mantener el recurso humano motivado, seguro y capacitado, para ofrecer un servicio al huésped cada vez más eficiente en materia de gestión sostenible" expresó, el gerente general del hotel Dreams Las Mareas Costa Rica.

"Para el servicio de certificación NEPCon de turismo sostenible, la reciente integración de Dreams Las Mareas Costa Rica al grupo de empresas certificadas por nuestra organización, responde a nuestro compromiso por aportar, desde la certificación de tercera parte, a promover la sostenibilidad en destinos con una riqueza natural y cultural extraordinaria, como lo es Costa Rica. Reconocemos y avalamos la gestión sostenible de Dreams Las Mareas Costa Rica en pro de la conservación de la biodiversidad, la cultura y el desarrollo local de Guanacaste, Costa Rica." expresó, la especialista técnica de turismo sostenible de NEPCon.

Este tipo de certificaciones ubican al hotel Dreams Las Mareas Costa Rica en la mente de los viajeros sostenibles, que hoy representan en su mayoría un perfil más millennial. Cada vez son más los hoteles, aerolíneas e incluso destinos turísticos los que aplican estas medidas ambientales para sumarse a esta corriente y no perder la lealtad de un cliente que está en pleno proceso de transformación.

- FIN -

Para mayor información, por favor contacte a:

- **Cinthia Jiménez**, Gerente de Calidad, [calidad.dreilm@dreamsresorts.com](mailto:calidad.dreilm@dreamsresorts.com), +506 2690-2400 Ext: 1004
- **Luz Elena Reyes**, Especialista Técnica de Turismo Sostenible de NEPCon, [lreyes@nepcon.org](mailto:lreyes@nepcon.org), +502 4204-5606

### **Sobre NEPCon**

NEPCon es una organización sin fines de lucro que trabaja por lograr soluciones a los mayores retos globales como el uso sostenible de los suelos y las prácticas empresariales responsables a través de proyectos innovadores, construcción de capacidades y servicios de sostenibilidad. La certificación NEPCon de Turismo Sostenible es una herramienta que ayuda a las empresas turísticas a implementar prácticas sostenibles. Los Estándares NEPCon de Turismo Sostenible están debidamente alineados con los Criterios del Consejo Global del Turismo Sostenible, lo cual hace que la certificación bajo estos estándares sea confiable, además, asegura el mayor nivel de sostenibilidad para consumidores y empresas por igual. Le invitamos a conocer más en: <https://www.nepcon.org/certification/tourism&nbsp;>;

### **Sobre Dreams Las Mareas Costa Rica**

Dreams Las Mareas Costa Rica parte de la cadena hotelera AMResorts, una colección de resorts de lujo en diferentes destinos, cada uno con su única personalidad. Dreams Las Mareas Costa Rica se sitúa en una amplia playa repleta de palmeras y rodeado de exuberantes montañas y verdes selvas en Playa El Jobo en la región de Guanacaste de Costa Rica, este resort es ideal para que los huéspedes de todas las edades disfruten de unas vacaciones plenas de acción, con deportes acuáticos, actividades en tierra y piscinas, o descansen bajo una palapa o mientras toman el sol. La diversión continúa todas las noches con entretenimiento en vivo, bares y lounges al aire libre y mucho más. Vaya más allá de la experiencia todo incluido con *Unlimited-Luxury®*, donde casi todo está incluido.